

Mitteilungen aus den Gemeinden



Aus Gemeinderat und Verwaltung Hagenbuch

Reduzierte Öffnungszeiten Sommerferien

Während den Sommerferien sinken die Kundenfrequenzen in der Gemeindeverwaltung und die personelle Besetzung ist aufgrund von Ferienabwesenheiten des Verwaltungspersonals ebenfalls reduziert. Um diesen beiden Umständen Rechnung zu tragen, werden die Öffnungszeiten der Gemeindeverwaltung vom 25. Juli bis 11. August eingeschränkt. Die Büros bleiben von Dienstag bis Donnerstag jeweils am Nachmittag sowie am Freitag geschlossen. Damit gelten folgende, reduzierte Öffnungszeiten:

- Montag: 9 bis 11.30 und 13.30 bis 18.30 Uhr;
 - Dienstag bis Donnerstag: 9 bis 11.30 Uhr.
- Bei Bedarf können auch Termine ausserhalb der reduzierten Öffnungszeiten vereinbart werden. Der Gemeinderat und die Verwaltung danken für das Verständnis und wünschen Ihnen eine schöne Sommerzeit.

Dorfplatzfest inklusive Verkehrseinschränkungen

Es ist wieder so weit: Das lang ersehnte Dorfplatzfest steht vor der Tür und wir möchten Sie alle herzlich einladen, an diesem unvergesslichen Ereignis teilzunehmen. Am 1. und 2. Juli verwandelt sich der idyllische Dorfplatz in ein lebendiges Festareal voller Spass, Musik und Unterhaltung.

Damit der Anlass reibungslos ablaufen kann, werden die Schneiter- sowie Dorfstrasse vorübergehend gesperrt. Diese Massnahme beginnt am 30. Juni um 18 Uhr und dauert bis am 2. Juli um 16.30 Uhr.

Das Dorfplatzfest Hagenbuch bietet eine Vielzahl an Attraktionen für alle Altersgruppen. Nutzen Sie diese Chance, um mit Ihren Nachbarn zu plaudern, die Vereine und Organisationen Hagenbuchs kennenzulernen und zusammen die Gemeinschaft zu feiern, die unser Dorf so besonders macht. Seien Sie dabei, wenn wir gemeinsam das Dorfplatzfest Hagenbuch feiern. Verpassen Sie dieses unvergessliche Wochenende nicht. Wir freuen uns darauf, Sie alle dort zu sehen!

Einbürgerungen

Nachstehende Person wurde durch den Gemeinderat – unter Vorbehalt der Erteilung des Bürgerrechts des Kantons Zürich – in der Gemeinde Hagenbuch eingebürgert:

- Emre Sahin, geboren 1989, türkischer Staatsangehöriger.

Herzliche Gratulation zur Schweizer Staatsbürgerschaft!

Modernisierung der Strassenbeleuchtung

An der Oberdorfstrasse und am Schulweg werden insgesamt 13 Beleuch-

tungskandelaber modernisiert und auf energiesparende LED-Leuchten umgerüstet. Damit können inskünftig elektrische Energie gespart und die Energiekosten gesenkt werden, ohne dass Einbussen bezüglich Helligkeit und Beleuchtungskomfort in Kauf genommen werden müssen. Mit den Installationsarbeiten sind die Elektrizitätswerke des Kantons Zürich beauftragt worden.

Kontrolle der Erdgastransportleitungen

Das Hagenbucher Gemeindegebiet wird von zwei Transportleitungen der Erdgas Ostschweiz AG durchquert. Diese Leitungen werden in regelmässigen Abständen kontrolliert und dazu mit einem Helikopter der Helialpin AG überflogen. Diese regelmässigen Kontrollflüge erfolgen in einem Turnus von jeweils vier Wochen im Auftrag der Erdgas Ostschweiz AG.

Geschwindigkeitsmessungen

Im Gemeindegebiet sind durch die Kantonspolizei zwei Geschwindigkeitsmessungen in Oberschneit durchgeführt worden. Am 13. April wurden dabei in der 50er-Zone 348 Fahrzeuge erfasst, wovon bei 33 Übertretungen verzeichnet wurden. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 67 Stundenkilometer. 203 Fahrzeuge wurden am 21. April



Am 1. und 2. Juli verwandelt sich der idyllische Dorfplatz in ein lebendiges Festareal voller Spass, Musik und Unterhaltung. Archivbild: EAZ

kontrolliert. Zu Übertretungen kam es dabei bei deren neun. Auch hier wurde als höchste Geschwindigkeit 67 Stundenkilometer anstatt der erlaubten 50 gemessen.

Waldbrandgefahr: Verhaltensregeln

Helfen Sie mit, Waldbrände zu verhindern. Halten Sie im Wald und in Waldesnähe stets die Verhaltensregeln ein. So helfen Sie mit, Brände zu verhüten:

- kein brennendes oder glühendes Material wegwerfen (Zigaretten, Zündhölzer usw.);
- Feuer nur in befestigten Feuerstellen entfachen;
- Feuer laufend überwachen und Funkenwurf sofort löschen;
- Feuer vor dem Verlassen der Feuerstelle vollständig mit Wasser löschen;
- bei starkem und böigem Wind auf Feuer verzichten.

MELANIE THOMANN,
GEMEINDESCHREIBERIN

Aus der Sekundarschule Elgg



Hier fliegen nicht die Fetzen, sondern Kleidungsstücke in die Luft.

Bilder: zVg



Die Girls aus Elgg treffen in Rom ein.

Tödliche Gefühle in Rom

Die Abschlussreise der 3. Sekundarklasse führt dieses Jahr nach Italien. Mit dem etwas schrulligen Lehrer, Herr Winkler, besucht eine Mädchenklasse die Sehenswürdigkeiten Roms. Dabei lernen sie den italienischen Gigolo Giuseppe kennen. Die Wahlfachgruppe Theater der Sekundarschule Ritschberg in Elgg hat dieses Theater selbst geschrieben und einstudiert. Dabei werden verschiedene Themen behandelt, welche die Jugend bewegen: Mobbing, Arm und Reich, Liebe – und sogar ein Mord kommt vor. Musikalisch untermauert werden die Szenen durch Chor und Band. Italienische Canzoni, rassige Tanzsongs oder romantische Melodien am Klavier haben die Schülerinnen und Schüler in den letzten

Monaten geübt und geben sie nun zum Besten.

Vor der Aufführung kann man sich an diversen Foodständen verpflegen. Im Wahlfach Kochen bereiteten die Jugendlichen italienische Spezialitäten vor. Der Abend im Werkgebäude verspricht zum Genuss zu werden. Die Sekundarschule Elgg und die Lehrpersonen freuen sich auf Ihren Besuch!

CHRISTOPH ZIEGLER

Veranstaltung

Kommen Sie vorbei am 4. und/oder 5. Juli um 18.30 Uhr im Werkgebäude. Theaterbeginn ist um 20 Uhr.

Rund 50 Kids im Tanzfieber bei Eulachfit

Das neue Fitnessstudio Eulachfit öffnet bald seine Tore im Wohn- und Geschäftshaus Zigerstock. Bevor es soweit ist, gab es letzte Woche, wie auch morgen, was zu schnuppern.

ELGG Letzten Mittwoch fand der erste zweier Schnuppertage des neuen Elgger Fitnessstudios Eulachfit GmbH statt. Der Nachmittag war ein voller Erfolg, auch wenn in der Ritschberg-Turnhalle natürlich noch Platz für viele Kinder mehr gewesen wäre. Insgesamt konnten vier Tanzkurse kostenlos und ohne Anmeldung ausprobiert werden: Zumba für Kids ab vier und sieben Jahren mit dem Elgger Tänzer und Musiker Patrik, Hip-

Hop/Streetstyle für Kinder ab acht bei Dijana sowie Breakdance ab gleichem Alter beim Aadorfer Instruktor Lukas «Luky» Werren. Alle Tänzerinnen und Tänzer waren engagiert, motiviert und fröhlich bei der Sache, sowohl die kleinen als auch die grossen.

Die zwei Eulachfit-Gründerinnen Christine Ettlín und Lisa Hugentobler waren natürlich auch vor Ort und freuten sich über die tolle Atmosphäre und den reisenden Absatz, den ihre Pausen-Traubenzucker fanden. Natürlich erhielten auch die Äpfel Zuspruch, allerdings etwas weniger, nicht ganz verwunderlich bei der Altersgruppe vor Ort.

Morgen erneut Schnupperkationen

Morgen Mittwoch, 28. Juni, kommen nebst Kindern auch Jugendliche und Erwachsene zum Zug und sind zu kosten-

losen Schnupperkationen ohne Anmeldung aus dem Bereich Dance eingeladen: Kindertanz, Jazz-Dance und Urban Jazz stehen am Nachmittag und Abend auf dem Programm. Alle Infos zu den unverbindlichen Probetrainings sind im Inserat (in dieser Zeitung am 20. Juni erschienen) und auf der Website zu finden. Online sind auch die Kursübersicht, gültig ab Studioeröffnung am 21. August, sowie die Preisliste ersichtlich. Für alle, die gerne in andere Angebote von Eulachfit hineinschnuppern möchten, gibt es Good News: Für sie stehen zahlreiche Schnupperkationen am Eröffnungswochenende vom 19./20. August zur Wahl. Wer sich auf der Website für den Newsletter einschreibt, wird automatisch auf dem Laufenden gehalten.

STEPHANIE HUGENTOBLER

Alle Infos unter: www.eulachfit.ch



Der Aadorfer Lukas «Luky» Werren in Action am Schnuppertag – und ab 21. August mit einem Breakdance-Kurs für Kids ab acht Jahren im Eulachfit. Bild: zVg